

（件名）「北海道－熊本県 食と観光セミナー」を上海で開催

北海道と熊本県は、2023年8月に締結した「北海道と熊本県との半導体関連国家プロジェクト推進等に関する連携協定書」に基づき、日本国内では本年7月下旬に運行される新千歳と熊本を結ぶチャーター便にあわせた観光交流促進プロモーションを、北海道と熊本県で相互に実施しています。

ここ上海においても、海外での初めての取組として、両エリアの魅力発信セミナーを共同で開催しました。

◆北海道－熊本県 食と観光セミナー

日時：6月12日（水）18時30分～20時45分

会場：在上海日本国総領事館

主催：在上海日本国総領事館

共催：北海道上海事務所、熊本県上海事務所

協力：Nitori Public Co.,Ltd、恵莉奈（上海）貿易有限公司、高橋酒造（株）、
百思福食品貿易（上海）有限公司、上海錦江旅遊有限公司

参加者：約120名

**1. イベントの概要**

両エリアの旬な観光情報をお伝えするため、両事務所スタッフによるプレゼンからスタートし、その後、多くの中国人観光客に日本各地を案内してきた旅行会社のツアーガイドがそれぞれの地域の見所、観光ルートの紹介を行いました。

食のプレゼンでは、全員に提供した道産米ななつぼしと熊本県産の調味料を使用したおにぎりが大好評でした。特に、北海道では定番の「チーズおかかおにぎり」は、中国人だけでなく、熊本県の皆さんからも「初めて食べたが、おいしい！」とのお声をいただきました。

お酒のプレゼンでは、終了後に会場内の事業者のブースに関心を持った参加者が集まり、真剣に説明を聞きながら飲み比べをしていました。

イベントに協力いただいた事業者には、参加者からの問い合わせや購入希望が寄せられ、非常に好感触だったということです。

2. 参加者の声

約450名の応募者の中から抽選で選ばれた120名が参加。約8割が日本への旅行経験者で、そのうち5回以上の訪日経験者が約35%を占めるなど、日本への関心の高い方々が集まりました。みなさん、プレゼン資料を写真に収めるなど熱心に話を聞き、休憩時間やイベント終了後には、多くの質問を受けました。

来場者の感想（主なもの）

- ・コロナで日本に行けずにいたが、今年は日本への旅行を計画しているので、北海道と熊本県に行きたい。
- ・今後もこのようなイベントを実施してほしい。
- ・北海道には行ったことがあるが、まだ熊本に行ったことがないので、次の旅行先は熊本にしたい。
- ・北海道のお米が美味しかった。
- ・プレゼンをした企業の担当者が自分たちのエリアや商品に愛情とプライドを持っているのが伝わり、日本をますます好きになった。

3. 展望等

当事務所では、他自治体との連携協定に基づく共同イベントは初めてですが、一方のエリアに関心を持つ参加者に、もう一方のエリアの情報にも触れていただき、相乗効果を得ることができたと感じています。

協力企業のみなさんも手応えを感じたようで、今後の連携を期待する声が寄せられました。

当事務所としては、今後も熊本県と協力し、参加者の満足度をより高める工夫をしながら、北海道ファンを増やしていきたいと考えています。

